



**“Colportores evangélicos”
Más cerca de Dios**

Por: Departamento de Publicaciones UMI/Día del colportor – sábado 19 de abril

Propósito: Agradecer a Dios por el Ministerio de Publicaciones, donde los colportores desempeñan un trabajo muy especial.

Sugerencia:

- Si en su iglesia hay colportores, invitarlos a sentarse en la parte de enfrente para poder felicitarlos y en un momento del programa orar por ellos.
- Colocar una mesa en la parte de enfrente con libros de colportaje y libros denominacionales.

Servicio de canto (8:45 – 9:00)

Himno #64 “Yo canto el poder de Dios”, #77 “Sea exaltado”

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida

Dios ha ordenado el colportaje como un medio de presentar a la gente la luz contenida en nuestros libros, y los colportores deben comprender cuán indispensable es presentar al mundo tan pronto como sea posible, los libros necesarios para su educación e ilustración espirituales. Esta es en verdad la obra que el Señor quiere que su pueblo haga en este tiempo. CE pág. 17

Les damos una cordial bienvenida a cada uno de ustedes, a este programa de Escuela Sabática y en forma especial a nuestros queridos colportores.

Himno de alabanza

Entonemos el himno #201 “Canción del Espíritu”.

Lectura bíblica

Hechos 13:47 Porque así nos ha mandado el Señor, diciendo: “Te he puesto para luz de los gentiles, a fin de que seas para salvación hasta lo último de la tierra.”

Oración de rodillas

Salgan los colportores con la siguiente oración en los labios: “Señor, ¿qué quieres que haga?” Trabajen ellos como a la vista de Dios, y en la presencia de los ángeles celestiales; deseen en todas las cosas merecer la aprobación de Dios, y su obra no será sin fruto.

La oración es una parte muy importante en la vida de cada cristiano, pero también debe ser la esencia de cada colportor. Oremos esta mañana por cada colportor que sale cada día a distribuir las publicaciones

Nuevo horizonte

Ahora escuchemos el Nuevo Horizonte.

Himno de alabanza o canto especial

A continuación, entonemos el himno #357 “Jesús, tú eres mi alegría”.

Misionero mundial

“Se necesitan misioneros por doquier. Por todas partes del campo deben seleccionarse colportores, no del elemento flotante de la sociedad, no de entre los hombres y mujeres que no son buenos para ninguna otra cosa ni han tenido éxito en nada, sino de entre los que tengan buen trato, tacto, aguda



previsión y capacidad. Tales son las personas que se necesitan para que sean colportores de éxito”.
CE pág. 44.

Ahora escuchemos el relato misionero...

Informe secretarial

A continuación, el informe secretarial.

Repetición del versículo para memorizar de la semana

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta
Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión
Crecimiento Integral
Clausura de Escuela Sabática

Himno final

<https://www.youtube.com/watch?v=gvQsnN99zKY> Enlace para cantar este último canto.

Conclusión

La obra del colportor es muy importante en plan de Dios para conquistar nuevos lugares y a personas, es por eso que: “Dios llama a obreros de todas las iglesias para que entren en su servicio como colportores evangélicos. Dios ama a su iglesia. Si los miembros hacen su voluntad, si luchan por impartir la luz a los que están en tinieblas, él bendecirá grandemente sus esfuerzos. Representa a la iglesia como la luz del mundo. Por medio de su fiel servicio, una multitud de personas que ningún hombre puede contar llegarán a convertirse en hijos de Dios, aptos para la gloria eterna”. CE pág. 34

Oración final

Si el colportor anda con Dios, si pide en oración sabiduría celestial para hacer el bien y solamente el bien en su labor, percibirá prestamente sus oportunidades y las necesidades de las almas con las cuales trata. Aprovechará toda oportunidad de atraerlas a Cristo. En el Espíritu de Cristo, estará listo para dirigir una palabra al cansado CE, pág. 112

Nota: Si hay colportores es su iglesia, invitarlos a pasar al frente para orar por su familia y ministerio.

PLENOS DE
PODER